

音楽発表会 10/27 (水)



花と挨拶と歌声が自慢の学校です

2年ぶりの開催でした。感染症対策で、2つの学年で実施しました。家族の参観も1名に限りさせていただきました。発表の詳細については学年だよりをご覧ください。



どの学年も素晴らしい歌声と演奏でした

就学時健康診断「小学校入学準備講座」(校長の話を中心に) 10/20 (水)

テーマ「伸ばそう!子どもの力」 ~親も子ども安心して入学を迎えるために

例年、講師を招いて講座を行ってききましたが、今回は校長が話をしました。「親はコーチ役に徹し、とにかく子どもの話を聞くこと。子どもを信頼して小さなことから任せ、できたら大いに褒めて自信をもたせる。これを繰り返していくことが親の役目」「子育ては、親も一緒に成長できる夢とロマンに満ちたこと」「心の安定は、大人の愛情とぬくもり・笑顔のある家庭が大事」という話をしました。また、話を聞くだけでなく、近くの保護者同士で話し合う場面を取り入れて、自分の考えを伝え合ったり情報を交換し合ったりしてみました。子育ては苦勞の連続ですが、ご家庭において、この講座で体験したこと、考えたこと、交流し合ったことを生かしていたければありがたいです。



講座の様子



5年生がお世話をしました!



《いしかわっ子の活躍》 ◇新潟県競書大会「毛筆」

新潟県書道教育研究会賞 2年

特選 2年: 6年:

準特選 4年: 5年: 6年:



【表面からの続き】

悪い植物にしか見えないセイタカアワダチソウ。しかし、実はいいところもある。ある研究者の話によれば、自滅した里山は栄養に優れるとのこと。次に育つ植物には格好の場所らしい。またセイタカアワダチソウは薬効があり、カナダなどではハーブとして使われる。花はハーブティになり、若芽はてんぷらなどにして食べられる。また花からとれるハチミツは(カナディアン) ゴールデンロッドハニーと呼ばれる。冬前に大量の蜜と花粉を集められる最後の機会となるので、ハチと養蜂家にとっては重要な植物だが、特有の臭いがあるので、日本ではあまり食べられない。特に未精製の状態ではとても食べる気にならないほどの匂いだが、味は美味であり、アメリカでは人気がある。...

自分勝手なことばかりしているうちに、自分の周りに仲間がいなくなり、最後には自分も枯らしてしまう(ように見える)セイタカアワダチソウ。でも、実際は、日本全国・新潟県・加茂市・石川小の校舎の周りにも広がっています。市町村によっては、「駆除してください」と市民にお願いをしているところもあるようです。排除すべきか否か、何とかうまく付き合っていく方法はないのかなど、すぐには解決できない問題(いわゆる「現代的な課題」)を学習につなげていくことも、これからの学びに必要なのかもしれない。